



Association
des médecins
de CLSC
du Québec

Prix-hommage Inukshuk Senior : Dr Jean-Marc Hébert

Hommage rendu par le Dr Sylvain Dion, octobre 2022

Pas facile de rendre hommage à Jean-Marc, car il y a tant à dire !

Une chose est certaine, cet hommage que l'AMCLSCQ lui rend aujourd'hui est amplement mérité.

Jean-Marc est l'une de ces personnes capables d'être multitâche et multifonctionnelles : il faut reconnaître en lui, l'homme, le conjoint aimant, le père et le grand-père attentionné, le clinicien proactif qui va au-devant des besoins de ses patients, l'homme de communauté et le syndicaliste fougueux.

Certains diront que c'est beaucoup de qualificatifs pour une seule et même personne, mais c'est dans sa globalité que l'on peut apprécier notre récipiendaire d'aujourd'hui.

Fait remarquable chez Jean-Marc, c'est son désir de toujours aller de l'avant avec de nouveaux projets, et ce, principalement au bénéfice de sa communauté pour laquelle il s'est impliqué au sein de la fondation, mais aussi dans le développement de services accessibles à la communauté qui est tout de même éloignée des grands centres urbains.

Sur le plan syndical, il est un syndicaliste engagé, qui n'a pas la langue dans sa poche, c'est un homme entier. Comme il sait si bien le dire, il ne passe pas par 4 chemins.

Au cours de son passage à l'Exécutif de l'Association, Jean-Marc a été administrateur, tantôt vice-président, et la majeure partie du temps, responsable du développement professionnel continu pour l'AMCLSCQ. Il a fait des pieds et des mains pour créer une communauté de responsables locaux dynamiques.

Il n'a jamais ménagé ses efforts pour faire la promotion de la pratique médicale en CLSC. Il s'en est fait un devoir dans son patelin, dans sa région et pour l'ensemble des CLSC à travers la province notamment offrant son soutien à plusieurs de nos membres dans l'implantation des DME.

Il a été à la défense des médecins de CLSC par son implication au comité de formation de la FMOQ où il a fait valoir les intérêts de notre Association.

Finalement, il ne fait aucun doute que Jean-Marc peut être fier du travail qu'il accomplit, tant sur le plan humain, professionnel, qu'au sein de notre Association.

C'est un homme généreux qui ne recherche pas les honneurs et c'est avec fierté que nous lui remettons cet hommage aujourd'hui.



info@amclscq.org



3500, boul. de Maisonneuve Ouest
Bureau 2000
Westmount, QC H3Z 3C1



T. 514-875-7412
F. 514-875-9365